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＜かかわりの中で子供は育つ＞ 
 

 美しい紅葉は、学校でも見られます。遠くに出かけなくても、

紅葉の変化は、感じられるのですね。 

 

 

 校内音楽会、上小まつりと学校行事が続きました。制限はあったものの、保護者の方に

も見ていただいたり、協力していただいたりして、子供たちにもよい機会となりました。 

 当日に至る過程でも、子供たちは大きく成長していきます。楽器ごとのパート練習では、

お互いに教え合ったり、調子を合わせたりして、音楽づくりに一生懸命でした。上小まつ

りに向けた縦割り班活動では、３年ぶりの再開であったのにかかわらず、高学年はリーダ

ーとして活躍し、「久しぶりで緊張する」「いきなりリーダーだよ」と言いながらも、役割

を果たす姿は、とても立派でした。さすが自慢の子供たちです。 

 マスクをしたままでしたが、５年生の歌声を聞かせてもらいました。「子供たちの歌声を

早く聞きたい」と感じた親善音楽会でした。 

 コロナへの対応は、まだ終わらないようです。保護者の皆さんと一緒になって、適切な

コロナ対応をしていきたいと思いますので、引き続きよろしくお願いします。 

 

 

上新井小学校ホームページ http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/kamiarai-eh/ 

 

丘の学び舎 

11/8 色づき始め 11/12 全体に色づく 11/25 落葉の絨毯

色づき始め 

池から 

■■■１２月１０日世界人権デー■■■ 

 国際連合での「世界人権宣言」を受け、日本では、昭和２４年（１９４８年）から、

１２月４日から１０日の一週間を「人権週間」と定めています。 

 ７０年以上経ちますが、現代的課題として人権問題は今も扱われています。 

→：埼玉県教育委員会（人権教育課） 

 学校の校舎２階に、人権教育コーナーが設置されています。そこに、子供が作った「人

権メッセージ」「人権標語」が掲示されています。図書室へ向かう途中にあるので、多

くの子供の目に触れることと思います。 

 「人権」を子供の言葉で表現すると、「笑顔」「やさしさ」「友達（仲間）」になるので

しょう。「一人ではない」という思いも強く感じられます。 

 新しい人権課題もあり、学ぶべき内容を更新していかなければい 

けません。わたしもあなたも、大切にする心を育てていきたいです。 

http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/kamiarai-eh/
https://www.pref.saitama.lg.jp/soshiki/f2218/index.html


 

 

 

 

【お知らせ】 

〇開校記念日及び冬休みの閉庁日について 
２月１０日（金）は、本校の開校記念日でお休みです。 

冬休み中の１２月２９日（木）～１月３日（火）は、年末年始の閉庁日になっておりますので職員が出勤しません。

なお、新型コロナウイルス感染症に関しては、欠席等連絡フォームにて、土日祝日を含めていつもの時間に入

力ができるようになっていますので、都合のよい時に入力していただければと思います。 

 

【１１月の学校の様子】 

研究発表会（１１月４日） 

昨年度（令和３年度）から取り

組んできた「体力課題解決研究

指定校」の研究発表会を行いま

した。当日は、参会者に３学級

の授業をご覧いただき、研究協

議で研究を深めた後、ご指導をいただきました。２年間

の研究を通して、知見をまとめることができました。ご協

力いただきありがとうございました。 

 

みんなの広場の整備（１１月１０日） 

秋が深まっていく中、みんな

の広場の整備を行いました。栽

培委員会の子供たちが、パンジ

ー・ビオラの植栽を行いました。

冬から春にかけて楽しめる花で

す。また、シンボルツリーの周りにバーク（木の皮）や木く

ずを蒔いて雑草対策をしました。春に向けて、学習で

扱う草花を育てていきたいと思います。 

 

上小まつり（１１月１２日） 

令和２年度からの２年間、実

施できていなかった「上小まつ

り」でしたが、今年度は、「上小

なぞときワンダーランド」として

実施することができました。たて

わり班で校内に掲示された２次元コードを探し、問題を

解いていくオリエンテーリング方式が採用されました。

学校 Webサイトに記事を掲載しています。 

通学班班長会議（１１月１６日） 

コロナ禍でできていなかった

通学班の班長会議を行いまし

た。この状況だからこその困っ

た点や気をつけてほしい点につ

いて考えてもらいました。班長さ

んを中心に、保護者の皆さんや交通指導員さん、見守

り隊の皆さんにもご協力いただいて安全な登校ができ

ていることに感謝しております。 

 

授業参観（１１月１５～１８日） 

今回は、密を避けるためにク

ラスごとに日程を分けて授業参

観を行いました。話し合ったり考

えたり体を動かしたりと、様々な

学習が行われていました。ま

た、近くのクラスも静かにするなどの配慮をしていて、良

い雰囲気を感じました。１５分間の参観時間についても

ご協力いただきありがとうございました。 

 

１年生の運動教室（１１月２５日） 

埼玉県教育委員会の取組み

の一環で、大学の先生を講師と

してお招きし、１年生の運動教

室が行われました。２クラスごと

に体育館に集まり、体を動かす

ことの楽しさを味わえるような運動体験をしました。いつ

もと違う大学の先生の話を聞き、少し緊張気味だった子

供たちでしたが、最後は楽しく活動していました。 

【学校から】 

〇持久走（かけ足）記録会について 
日時：令和４年１２月７日（水）〈○予１２月９日（金）〉 

※状況により時刻が前後することがあります。参観される場合は、時間に余裕をもってご参加ください。 

【持久走（かけ足）記録会についてのお願い】 
当日、児童は体操着等を着て走っています。撮影をする場合は、ご自分のお子さん以外の児童が鮮明に

映らないように御配慮ください。また撮影されたものを SNS 等にアップすることも厳禁とします。記録会

は授業の一環ですので、撮影が児童の活動や記録会の運営を妨げないように御配慮をお願いいたします。 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、当日の健康観察に御協力いただき、体調がすぐれない場合等

は、適切にご対応いただきますようお願いいたします。 

今月の目標「じょうぶな体をつくろう」 
－感染症予防をしよう－ 

http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/kamiarai-eh/page/kensyu/kensyu.html

